

Montpellier Vaste opération de contrôle dans les gares Pays de Lunel Le territoire pleure Hervé Dieulefès

Page 5 Page 17

Midi Libre Montpellier / Lunel

SALON MIDI LIBRE JUSQU'À DIMANCHE À MONTPELLIER

AUTO : ON VOUS AIDE À CHOISIR

Zones à faibles émissions, fin des moteurs thermiques... Au parc des expositions, les professionnels conseillent



Les Hespérides de l'Espérance... Venez découvrir notre résidence seniors de standing...

RENOVATION ÉNERGÉTIQUE & COPROPRIÉTÉ AUJOURD'HUI 25 NOVEMBRE

Montpellier Femmes : toujours plus de victimes

Assemblée nationale Avortement : un vote historique



Démographie en 2070 La région va gagner 824 000 habitants



VSD Votre week-end

Vilavigne Courmonsec Black Friday 24-25 & 26 novembre

Fabrigères Belle réussite pour le salon art, artisanat et gourmandise

Les membres de l'association Les 4 Chemins étaient très satisfaits de cette 37e édition du salon art, artisanat et gourmandise...



La présidente des 4 Chemins devant un stand.

EN BREF

Prades-le-Lez Ciné-club. Vendredi 25 novembre à 20 h 30, salle Jacques Brel...

Handball. Deuxième défaite d'affilée pour le Prades Handball qui marque le pas face aux équipes de tête...

L'installation de l'antenne relais d'Orange fait enrager le maire

SAINT-CENIÈS-DES-MOURCUES

Yvon Pellet ne décolère pas contre l'opérateur... et le juge qui a permis l'installation non désirée.

Patrice Espinasse



Yvon Pellet devant l'objet de son courroux : l'antenne relais d'Orange.

C'est un agreement qui s'était déjà pas très content. Depuis quelques jours, Yvon Pellet, le maire de Saint-Ceniès-des-Mourcues, est honte de lui. Ce mercredi, sur sa commune, l'antenne relais d'Orange a été dressée du haut de ses 24 mètres sur le terrain d'un particulier...

Saint-Jean-de-Védas Balâté aux Granges ce samedi avec Copa Camba

C'est à son traditionnel rendez-vous d'automne que l'association occitane des Balâtés de Saint-Jean-de-Védas...



Une soirée danses et musique occitane à partager.

L'occasion de (re) découvrir des danses traditionnelles (occitaines, marseillaises, provençales...) de nos danses bretonnes et parpaïses...

Lattes Halte aux déchets : des nettoyages citoyens

Les actions organisées dans le cadre de la Semaine européenne des déchets s'enrichissent : 3 massages par le CLSIL...



Beaucoup d'intérêt pour le stand emballage de cadeaux.

Beaucoup d'intérêt pour le stand emballage de cadeaux. Les déchets peuvent se faire au local de l'association...

HANDBALL. Deuxième défaite d'affilée pour le Prades Handball qui marque le pas face aux équipes de tête. Samedi 19 novembre, c'est à Marseille face au CS Marseille Provence HB, que les Pradéens se sont inclinés. Dans la partie à la mi-temps (13-13), les "Lions" pradéens ont raté leur reprise concédant 3 buts d'affilée, un écart qu'ils ne réussiront plus à combler jusqu'à la fin (31-28 score final). À noter les 6 buts de Baptiste Perussel et le 5/6 de Perdo Miguel Alves Delgado. Au classement, les Pradéens sont désormais 6es. Ils recevront Guilherand-Granges (9e), samedi 26 novembre à 19 h à la Halle des Sports pour repartir de l'avant et ainsi s'accrocher à la première partie du classement.